
 
 
 
 

 
 
 

      
    

 
 

   
 

 
 

 
 

  
  

 
 

     
  

 
 
 
 
 

   
   

 
 
 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 22.2.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zur Neugestaltung der Cumberlandstraße 

- Welche Bäume  (Arten) sollen  in der Cumberlandstraße gesetzt  werden?  
- Wie viele Bäume  plant man,  in der Cumberlandstraße  zu setzen?  
- Wie viele Parkplätze werden  durch die Neupflanzung verloren  gehen?  
- Welche Maßnahmen sind angedacht,  um den  steigenden Parktplatzdruck in der 

Cumberlandstraße angesichts der neu errichteten  Wohneinheiten zu begegnen?  
 

Begründung: 

Im Zuge der Neugestaltung der Cumberlandstraße werden Bäume gepflanzt 
Gleichzeitig ist nicht ersichtlich wie viele Parkplätze in der Cumberlandstraße dadurch 
verloren gehen. 

Gem. § 103h (1) WStV fallen die angeführten Fragen in den Wirkungsbereich der 
Bezirksvorsteherin, insbesondere durch Zif. 3, 4, 10 und 28. 

Sabine Gwiss  
Bezirksrätin   

Franz  E. Lerch  
Bezirksrat   

Samuel Mayrl 
Bezirksrat 


